

La princesse de Monaco assiste au début à La Havane du Ballet de Montecarlo



La Havane, 31 octobre (RHC).- La princesse de Monaco, Caroline Grimaldi a assisté à la mise en scène d'une version de Cendrillon interprétée par le Ballet de Montecarlo, troupe qu'elle préside.

La princesse Caroline était accompagnée de la directrice du Ballet National de Cuba, Alicia Alonso, à laquelle elle a rendu visite hier au siège du Ballet National de Cuba, à La Havane.

Le Ballet de Montecarlo, formé de 50 danseurs, d'une vingtaine de pays, est une des compagnies invitées au 16e Festival International de Théâtre de La Havane qui prend fin cette fin de semaine.

Caroline de Monaco est arrivée mardi à La Havane en visite privée accompagnée du directeur du Ballet de Montecarlo, Jean-Christophe Maillot.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74452-la-princesse-de-monaco-assiste-au-debut-a-la-havane-du-ballet-de-montecarlo>



Radio Habana Cuba